

5がつえんだより



『春爛漫』

入園、進級して1カ月が経ちました。子どもたちは泣いて笑って、喜びや不安と様々な感情を抱きながらも新しい環境に慣れ、保育士達との愛着や信頼関係を築き始めています。

暖かい日差しが降り注ぐ5月の空に年長クラスが作った鯉のぼりが意気揚々と泳いでいます。園庭では子どもたちが元気に駆けまわりながら好きなことを楽しみ、興味のあることを見つけて遊び歓声を上げています。

今月も子どもの興味・関心から主体的に遊びや探求が広げられるようにすると共に、保育士も子ども達とやりたいことへの実現に向けて一緒に試行錯誤しながら、保育を展開出来るようにしていきます。

『ネイティブティチャー』

今年度より週2回、ネイティブティチャーの先生がクラス保育に入り、英語でかかわり遊んでいます。言語の壁を感じさせない程、子ども達は積極的に遊びへ誘いコミュニケーションを取って楽しんでいます。

週ごとにいろいろなクラスに入り、ネイティブな英語に触れていきます。



5月の予定

14日(水)に保育園で遊ぼうを予定しています。

6月の予定

11日(水)に保育園で遊ぼうを予定しています。

麻布保育園はこんなところ

～園庭&屋上～

～園庭～



春になると園庭の桜の花が咲きます。バケツに集めたり、ままごとに使ったりなど遊び方は様々です。

麻布保育園の園庭の特徴は“築山”！園庭の真ん中にドンっとそびえ立っています。

麻布保育園は都会の真ん中ですが、植物や昆虫など自然がいっぱいです。

プランターをよけるとダンゴムシがいっぱい！子どもたちは「ダンゴムシ探そう！」と毎日楽しみにしています。



～屋上～



ぞう組（年長児）のみ使用できる“屋上の畑”があります。

何の野菜を育てるかは、ぞう組の子どもたちが話し合っていて決めています。去年は、バジル・ナス・ピーマン・とうもろこし・かぶなどを育てました。今年度はいったい何の野菜を育てるのかな…？